

## Proceso constituyente

● Ya sabemos que la propuesta del texto constitucional democrático y que acogía las demandas de las regiones, fue rechazado, y ahora vamos por un segundo tiempo, con mucha más protección de los derechos perpetuos de la aristocracia.

Primero, estos supuestos expertos, son casi todos son de la Pontificia Universidad Católica, o de universidades privadas, la verdad que solo hay una experta de una univer-

sidad de regiones, y del que pasa con Norte, que tanto aportamos a la economía de Chile, No hay ningún experto. Conjeturo que esto no sería del agrado de Pedro León Gallo.

El aroma de estos elegidos, es un olor más bien a pueblito, pero de ese llamado Las Condes, encontramos apellidos tan chilenos como; Anastasiadis, Larraín, Ossa, Salem, Frontaura, Lovera, Martorell, todo muy popular.

También debemos preguntarnos , cuántos de ellos y ellas son de ese otro Chile, como; Putre, Rapa Nui, Freirina, Tierra Amarilla, Putaendo, Cumpeo, o cuantos son de capitales regionales como; Arica, Iquique, Antofagasta, Copiapó, o del sur, Valdivia, Coyhaique, nadie, decir que solo son Santiaguinos o que viven en Santiago y su entorno.

Seguramente estos iluminados expertos, que además no debemos olvidar representan a partidos políticos y a los grupos de influencias más poderosos e importantes, conocerán las necesidades, aspiraciones y sueños de las y los chilenos a la hora de pensar en una constitución. Por supuesto que no.

*Guillermo Cortés Lutz*  
*GEA Atacama*